

Bingo – ein Herausforderung

Im Februar 2016 spielten die „Jungen- und aktiven - Aphasiker“ in Verbindung mit der SH-Gruppe Waldbreitbach ein Runde Bingo.

Ein sehr gutes Gedächtnistraining, nicht nur für Aphasiker, auch für Nichtbetroffene.

Alles wird trainiert:

Motorik: Kurbeln des Laufrads mit den Kugeln

Feinmotorik: Greifen der kleinen Kugeln

Gedächtnis: Erkennen der Zahlen und deren *Aussprache, Schreiben und Suchen auf dem Spielplan.*

Allen hat es gut gefallen. Zusätzlicher Ansporn waren drei Preise – Schokoladentafeln und für den ersten Sieger ein dm-Gutschein.

Rolf Wagner



